## 地域安全ニュース

平成28年7月26日

## 

○スマートフォン向けゲームアプリ「ポケモンGO」は、ゲームに熱中するあまり、ひったくり 等の犯罪被害に遭った事案や、交通事故や転落事故事案、更には、危険箇所や立入禁止 箇所への意図せぬ侵入事案など、様々な問題が発生しています。

〇現在、夏休み期間中であることから、青少年に対する同アプリを悪用して派生する福祉 犯被害の発生も懸念されています。

○自主防犯活動団体を始めとする関係各位におかれましては、防犯パトロール時において、 歩きスマホに熱中している方などを見かけられた際には、声掛けなどの注意喚起をしてい ただきますようお願いします。

○また、各種会合等において話題にするなど、各方面に注意を呼び掛けていただきますよう、御理解と御協力をよろしくお願いします。

【内閣サイバーセキュリティセンター資料】



※詳しくは、内閣サイバーセキュリティセンターの ホームページ等を参考にしてください。

## 注意喚起の内容(一例)

- ・歩きなからのスマートフォン操作は、画面を注視するあまり、 周囲の状況が見えなくなります。
- ・事件や事故に巻き込まれるリスクが高まるので、歩きスマホは止めましょう。
- ・ゲームにかこつけた甘い誘惑には乗らないようにしましょう。 また、 周囲の大人が気をつけてあげてましょう。

歩きスマホの危険性を十分

に理解して、ルールを守って、

ゲームを楽しみましょう!!



三重県警察本部生活安全企画課犯罪抑止対策室